株式会社レーベンコミュニティ 吉川リハビリセンター

新型コロナウイルス感染症の発生について

日頃からマイリハ・各リハビリセンターにご愛顧を賜り誠にありがとうございます。

本日、当センターに従事する職員の内 1 名から新型コロナウイルス感染症の陽性が判明した為、感染拡大防止を目的として 2 月 17 日 (木) のサービス提供から営業を一旦停止とさせて頂きます。(2 月 17 日のご利用者様には、お電話にてご連絡をさせて頂きました。)

尚、本日出勤の職員については全員抗原検査を実施し、全員陰性であることを確認しております。

今後、管轄の保健所及び関係各所の指示に基づき、対応を進めて参ります。施設内の感染症 対策については徹底しておりますが、万一濃厚接触等に該当するご利用者様が判明した場合に は、関係者の皆様にご連絡をさせて頂きます。

皆様には多大なご心配をお掛けすることとなり申し訳ありませんが、何卒、宜しくお願い致 します。

【経緯】

- ・2月14日(月) 通常通り出勤、発熱等の症状無し
- ・2月15日(火) 朝、発熱等の症状を確認

出勤せず病院受診、PCR 検査を実施

・2月16日(水) 16時過ぎに陽性を確認

陽性の連絡を受け、2月17日サービス提供の停止を判断

2月17日ご利用者様に電話にて通知

※営業再開の日程につきましては、改めて書面等でご報告をさせて頂きます。

以上